



MONITOREO ESPECIAL DE COSTA ATLÁNTICA PARA CARLOS HURTADO CABRERA

Jueves 12 de Agosto de 2004

+Gran fuga de diesel. (La Prensa, Primera Plana)

+El derrame de más de 100 barriles alcanzó unos 800 metros de costa.

+Crisis económica se evidenció cuando la población acudió a la playa con sus trastes, para recuperar el combustible

+Vega cauteloso al abordar el caso Bluefields.(La Prensa, Pág. 5 A)

+El Ministro de Gobernación, Julio Vega Pasquier, manifestó que la Policía Nacional realiza de manera sigilosa y diligente las investigaciones para esclarecer el asesinato de cuatro policías en Bluefields, cabecera de la Región Autónoma del Atlántico Sur (RAAS).

+Derrame de Diesel en Bilwi. (Hoy, Pág.2)

+Válvula abierta afectó 800 metros de playa.

+Jolgorio indígena. (Hoy, Pág. 9)

+Bailes, comidas típicas, danzas folclóricas y desfile de carrozas fueron los ingredientes para conmemorar el Día internacional de los Pueblos Indígenas, este 8 de agosto pasado, en el polideportivo Ferrera Dixon de la ciudad de Bilwi, Puerto Cabezas, en la Región Autónoma del Atlántico Sur (RAAS).

+Masacre de Bluefields no quedará impune. (El Nuevo Diario, Pág. 12 B)

El ministro de Gobernación, Julio Vega, aseguró que se está realizando una investigación rigurosa para determinar quiénes son los verdaderos culpables del asesinato de los cuatro agentes de la Policía en la ciudad de Bluefields.

La Costa Caribe y su famosa narcoactividad. (El Nuevo Diario, Opinión. Michelet McLean Estrada)

“El pueblo costeño exige se publiquen noticias que muestren la verdadera cara del pueblo costeño, un pueblo que día a día se prepara para construir su futuro, la cara de una niñez que exige se respeten sus derechos constitucionales y una juventud con ansias de superación profesional que quiere ser partícipe de cambios en la sociedad nicaragüense. Actualmente es un modelo educativo enmarcado dentro de un proceso estratégico de descentralización educativa, el que espera ser incluido en la Ley General de Educación (la que se encuentra todavía en proyecto de ley), en pro de lograr el fortalecimiento de las identidades étnicas, lingüísticas y culturales de la población costeña.

Podrá el Gobierno Central de una vez por todas lograr entender lo que es Autonomía?

Mientras estas preguntas queden sin respuesta, los costeños seguiremos luchando por un futuro mejor para nuestra región y la consolidación de este proceso estratégico de Autonomía que apunta a la construcción y el fortalecimiento de una Nicaragua multiétnica y pluricultural, que orgullosamente está plasmada en la Constitución Política”.